



# 体育大会応援団長の抱負

自分は団長として、これからのみんなの勉強の励みになるような体育大会にしたいです。今年は例年のようにはいきませんが、自分たちがお手本となることを意識して、胸を張れる体育大会にしていきたいと思います！

3-1

僕が団長になったからにはどこのブロックよりも体育大会を楽しめるように、そしてブロックのみんなや全校のみんなに最高の体育大会だと思ってもらえるようにどの団長よりも明るく頑張ります！よろしくお願いします！

3-2

今回の体育大会は、例年とは違います。だからこそ特別だと思っています。特に有志応援では事例がありません。だからこそ自分たちが新しい歴史を作ることができます。この気持ちをもって精一杯務めていきます。

3-3

例年とは違った体育大会ですが、どのブロックも優勝したい思いは変わらないと思います。様々な制限を守り、今まで受け継がれてきたことを忘れず、それぞれのブロックの工夫が感じられる体育大会にしたいです。

3-4

私が団長として大切にしていきたいことは笑顔です。このコロナの影響で多少はみんながっかりしていると思います。なので私がみなさんのお手本となるように毎日笑顔をお届けします。精一杯体育大会を盛り上げます！！

3-5

今年は例年通りいかない体育大会に不安を抱えている人もたくさんいると思いますが、そんな中でも僕たちが「最高の体育大会だった」と絶対言ってもらえる思い出深いものになるよう、全力で盛り上げ、全力でサポートします。

3-6

# 修学旅行振り返り

ホテルのお風呂から見える絶景が一番印象に残っています。声は出せなかったけど、富士山と夕日がきれいに映っていてとても美しかったです。中でも露天風呂からの景色は今でも忘れません。

3-1

ペンションのオーナーさん、根場の方と交流させてもらい、様々なことを知ることができました。また、修学旅行には多くの人がかかわっていることを知り、その人への感謝の気持ちを忘れないようにしました。

3-2

行事委員でみんなの前で話すときは、前は人前で話すのは苦手だったけど、今回の修学旅行でみんなの前で大きな声で話せたのでこれからも続けていきたいです。

3-3

一番の思い出はスポーツチームビルディングです。意外な人がひらめきでクイズをどんどん解いたり、アイデアを言い合ったりして、もっと友達のことが知れて、さらに絆が深まったと思います。

3-4

予定の変更が多い中でも、しっかり行動できたのが成長できたところだと思います。ペンションで楽しく過ごさせていただいたオーナーさんの手伝いもできたので良かったと思います。

3-5

コロナウイルスの影響により、例年とは違う点が多い修学旅行でしたが、その分クラスの友達といる時間が増えて友情をさらに深めることができました。様々なことを意識した3日間でしたが、学んだこともたくさんありました。

3-6



修学旅行の写真は、昨年度同様ネット販売を予定しております。詳細については後日お知らせします。